SANTÉ & SOINS PALLIATIFS - FONDATION UTB RÉCITS DE FONDATEURS

La fondation utb a été créée en 2007 pour améliorer la qualité de vie des personnes jeunes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou maladies apparentées.





Le groupe utb existe depuis 1933 et est coopérative du bâtiment en Île-de-France. En 1994, Claude Bordier, son PDG, est diagnostiqué atteint de la maladie d'Alzheimer après avoir consulté un neurologue à Los Angeles. De retour en France, il sera suivi pendant de nombreuses années à la Pitié Salpêtrière.

C'est en 2009, après son décès, que son épouse Nicole Bordier et le nouveau PDG d'utb évoquent ensemble l'idée de participer à une action de bienfaisance. Très vite, la création d'une fondation abritée va s'imposer parce qu'elle représente un engagement plus conséquent et plus solide.

Tout naturellement, c'est vers la Fondation des Petits Frères des Pauvres qu'ils se tournent en 2007.

Tisser des liens

« La Fondation des Petits Frères des Pauvres correspondait à ce que l'on cherchait parce qu'elle est à taille humaine. »

NICOLE BORDIER, PRÉSIDENTE DE LA FONDATION UTB



La société utb participe à la fondation du même nom en apportant un don important chaque année pour venir en aide aux « jeunes » patients atteints de la maladie d'Alzheimer qui ont entre 55 et 65 ans ainsi qu'à leurs aidants. Ces malades, surtout quand ils sont au début de la maladie, sont des personnes encore très actives et en demande d'activités diverses.

« Je reçois plus que je ne donne. J'ai la chance de faire connaissance et de tisser des liens avec des gens d'une très grande gentillesse. »

NICOLE BORDIER,
PRÉSIDENTE DE LA FONDATION UTB

La fondation utb finance des séjours gratuits pour ces malades et les personnes qui les accompagnent. Ceux-ci se déroulent au Centre de Rencontre des Générations (C.R.G.) sur le domaine de Mont-Evray et également à Théoule sur mer. Le temps d'un long weekend (du vendredi après-midi au lundi après-midi), ces malades sortent de leur routine et se laissent guider par l'équipe de bénévoles et de professionnels qui les accueillent.

Au programme, il y a des visites de musées, la découverte de la région et de bons restaurants. Le dimanche soir, les couples se séparent et les aidants participent à un atelier avec un thérapeute pendant lequel ils peuvent prendre la parole et échanger sur leurs difficultés au quotidien.

Nicole Bordier est bien évidemment au cœur de ces activités et elle évoque avec beaucoup de chaleur les rencontres surprenantes qu'elle a pu faire en organisant ces séjours.

AGISSONS ENSEMBLE, CRÉEZ VOTRE FONDATION ABRITÉE. VOS CONTACTS :

FAITES UN DON

Ludivine Grimber, responsable du pôle projets et fondations abritées 01 49 23 13 46 - ludivine.grimber@petitsfreresdespauvres.fr

Gaëlle Warner, responsable mécénat et grands donateurs 01 49 23 14 42 - gaelle.warner@petitsfreresdespauvres.fr

